

Verordnung über die Einführung der Bezeichnung Migrationsamt

(vom 25. Juli 2001)

Der Regierungsrat beschliesst:

§ 1. In folgenden Erlassen wird die Bezeichnung Fremdenpolizei durch Migrationsamt ersetzt:

1. Verordnung zum Bundesgesetz über Zwangsmassnahmen im Ausländerrecht vom 4. Dezember 1996 (211.56),
2. Verordnung über das automatisierte Strafregister vom 22. Dezember 1999 (331.5),
3. Gebührenordnung für die Verwaltungsbehörden vom 30. Juni 1966 (682),
4. Verordnung zum Finanzausgleichsgesetz vom 29. November 1978 (132.11).

§ 2. Diese Verordnung tritt am 1. September 2001 in Kraft.

Im Namen des Regierungsrates

Der Präsident: Der Staatsschreiber i.V.:
Notter Hirschi